

# BOURGOGNE ALIGOTÉ

« Le Clou et la Plume »

2022



## COULEUR / COLOR

Blanc / white



## MILLÉSIME / VINTAGE

2022



## FORMAT / FORMAT

Bouteille / bottle



## VINIFICATION ET ÉLEVAGE / VINIFICATION AND WINE AGING

Nous avons souhaité redonner ses lettres de noblesse à ce beau cépage qu'est l'Aligoté. Celui-ci a longtemps été décrié et catégorisé comme un vin peu complexe.

En prenant soin de lui, celui-ci peut pourtant révéler de belles choses ; de la finesse, du fruit et de la complexité. C'est ce que nous souhaitons vous montrer à travers cette cuvée qui va mettre en avant chacun des terroirs exploités. L'élevage en fût de 500l lui confère une belle complexité et longueur.

/We wanted to restore honor to the extraordinary Aligoté grape variety. For far too long, Aligoté had been undervalued and even incorrectly thought of as producing lesser wine.

When carefully farmed, however, Aligoté expresses beautiful finesse, fruit and complexity. This is what we want to show you with this cuvée, a wine which showcases each of its individual terroirs. Aging in 500L barrels gives it great complexity and length



## PARCELLE / PLOT

Ce vin est issu de deux parcelles :

- LES PLUMES : Parcelle sur la commune de Meursault avec un sol à dominance argileuse.
- LE TOPO DU CLOU : Sur la commune de Meloisey, cette jeune vigne, en côteaux, voisine de nos Hautes Côtes de Beaune Blanc est dotée d'un terroir majoritairement calcaire.

/ This wine comes from two plots:

- LES PLUMES: Plot in the town of Meursault with predominantly clay soil.
- THE TOPO DU CLOU: In the town of Meloisey, this young vineyard is located on the slope, next to our Hautes Côtes de Beaune Blanc, with predominantly limestone soils.